

ADAC

Ausgabe 3 | Juni 2017

hansa aktuell



Entspannte Ferien

- Schnuppertag beim ADAC
- Gewinner ADAC Tourismuspreis



Rennsportgemeinschaft RSG Hamburg e.V. im ADAC

1. Vorsitzender: Ingo Meyer

Anschrift: Butenfeld 40, 22529 Hamburg

Clubanschrift: RSG Hamburg e.V. im ADAC, Dieter Baguhn, Elbblick 60, 21435 Stelle

Telefon/Telefax: (0 41 74) 56 07

E-Mail: d.baguhn@rsg-hamburg.de · **Internet:** www.rsg-hamburg.de

Termine

14.05., 9 Uhr RSG-Kartslalom Pokallauf (Hansa Ring)

06.06., 20 Uhr Clubabend (Clublokal Concordia)

25.06., 10 Uhr ADAC-RSG-Super-Kartslalom Pokallauf (Hansa Ring)

Weitere Infos und Termine für zahlreiche Karttrainings findet Ihr auf unserer Internetseite www.rsg-hamburg.de.

Kartjugend bereitet sich auf die Saison vor

Unser Jugendtrainer Stephan Gruber hat sich für die Wintermonate etwas Besonderes einfallen lassen: Sowohl den Slalom- als auch den Rundstreckenpiloten wurde in zwei Terminen theoretisches Grundlagenwissen vermittelt. Zunächst ging es um Themen wie Sicherheit, Flaggenregeln, Kurventechnik, technisches Grundverständnis und Fitness. Beim zweiten Termin erfolgte eine Erfolgsprobe. Ziel der zwei Termine war es, dass sich die Jugendlichen und auch die Eltern mit dem Kartsport abseits des reinen Fahrens beschäftigen. Als Erfolg ist schon jetzt ein toller Teamgeist zu verzeichnen und gelernt haben unsere Jungs und Mädchen nebenbei auch noch Einiges!



Eine konzentrierte Jugendgruppe beim Lernen von Basiswissen

André Maticic bricht sich den Innenknöchel

Ende März stand für André Maticic das erste Saisonrennen auf dem Programm: Ein Gaststart bei der Margutti Trophy in Lonato (Italien). Nach der Winterpause war André hochmotiviert und freute sich, endlich wieder im Rennkart zu sitzen. Im Qualifying hatte er Pech und wurde in seiner schnellsten Runde behindert, sodass am Ende nur ein 22. Platz (von 54 Startern) auf der Zeilenliste stand. Doch im zweiten Vorlauf passierte es dann: In einer Schikane wurde André von einem Konkurrenten von der Strecke gedrückt, er stieg leicht auf und flog in die Reifenstapel. Das Rennwochenende war somit gelaufen und am Montag nach dem Rennen stellte sich raus, dass der linke Innenknöchel gebrochen ist und Bänder angerissen sind. Aktuell sieht es so aus, dass der Saisonstart der DSKM Anfang Mai nicht gefährdet ist.

Gian Luca Herder holt Platz 3 beim Slalom-Auftakt



Gian Luca und Dino Lennard Herder starten beim Hansa Slalom-Pokal

Foto: Anja Krien

Nach einem erfolgreichen Trainingswochenende in Ahlhorn hat die Saison des ADAC Hansa Slalom-Pokals am 22. April bei durchwachsenem Wetter auf dem Heidberg-ring in Geesthacht begonnen. Für die RSG sind in dieser Saison zwei Fahrer in der Youngster-Kategorie am Start.

Dino Lennard Herder ist bereits in der letzten Saison bei den Youngstern gefahren und musste dieses Jahr leider krankheitsbedingt den Auftakt ausfallen lassen. Gian Luca Herder hat hingegen seinen ersten Auftritt sehr erfolgreich bestritten. Bei zunächst nassen Streckenverhältnissen konnte er sich in seiner Klasse gegen Fahrer durchsetzen, die bereits in der letzten und vorletzten Saison Youngster-Automobil-Slalom-Erfahrungen sammeln konnten. Mit einem sehr sicheren dritten Platz konnte er sich seinen ersten Platz auf dem Podest und somit einen Pokal und wichtige Meisterschaftspunkte sichern.



Gian Luca Herder holt Platz 3 beim Auftakt

Foto: Anja Krien

Erfolgreiches RSG-Kartrennen

Am ersten Aprilwochenende richtete die RSG traditionell das Kartrennen zum Norddeutschen ADAC Kart-Cup (NAKC) auf der Kartbahn in Embsen aus. Bei perfektem Frühlingswetter und Temperaturen teilweise über 20 Grad gingen knapp 40 Fahrer in unterschiedlichen Klassen an den Start. Unsere Clubmitglieder L.G. Thiele, P. Rönnforth und D. Kupich konnten in allen drei Rennen gute

Platzierungen erreichen. Ein großer Dank noch einmal an alle Helfer für die Unterstützung rund um die Strecke und natürlich auch an die Teilnehmer, die uns spannende und unfallfreie Rennen präsentierten. Die Fotos der Veranstaltung findet Ihr auf unserer Internetseite in der Fotogalerie. An der Stelle möchten wir uns bei unseren Mitgliedern bedanken, die beim Arbeitstag am 19. März trotz strömendem Regen alle erforderlichen Arbeiten erledigt haben. Die aufgrund der Wetterlage nicht durchgeführten Malerarbeiten wurden am 26. März von vielen Jugendgruppenmitgliedern und Ihren Müttern, Vätern, Omas und Opas nachgeholt. Vielen Dank an alle fleißigen Helfer!

Michel Gruber ist bereit für die Saison

Nun wird es langsam ernst und die Vorbereitungen für das erste Rennen in der Junior-Klasse der „ADAC ROTAX MAX Challenge Germany“ laufen auf Hochtouren. Das familiäre Rennteam um Michel Gruber wird in 2017 tatkräftig von Chris Thoms („Thoms Kartteile“) in Sachen Technik und Know How unterstützt. Zur Vorbereitung fanden sich Michel und sein Team am 8. April in Wittgenborn ein. Trotz viel Regen und nur selten trockenen Streckenbedingungen fuhr Michel in der Spitze mit. Ein derzeitiges Starterfeld in der Junioren-Klasse von knapp 30 Startern wird für ordentliche Platzierungskämpfe sorgen.



Michel Gruber freut sich auf die Rennsaison